

Researchers Beer

@ Kulturplatz Davos, Promenade 58c, Davos Platz

4. Februar
🕒 18.30
Englisch!

Bild: Alamy

Details: https://academiaraitica.ch/en/courses-and-events/2025-02-04_researchers-beer

Lockere Gespräche über Forschung für alle

Beim «Researchers Beer» im Foyer des Kulturplatzes Davos treffen sich am ersten Dienstag des Monats um 18:30 Uhr Wissenschaftlerinnen, Wissenschaftler und Wissendurstige, um sich auszutauschen und kennenzulernen.

Special Guest: Der Sportkardiologe und Forscher PD Dr. David Niederseer treibt seit Sommer 2023 den Ausbau der kardiovaskulären Forschung und Sportkardiologie an der Hochgebirgsklinik Davos voran. Für alle Leistungs- und Altersstufen, für Gesunde ebenso wie für Menschen mit Herzerkrankungen will die Hochgebirgsklinik ein umfassendes Angebot zu 'Sport und Herz' in der Sportstadt Davos anbieten. Das kardiologische Team der Hochgebirgsklinik Davos unter der Leitung von Jan Vontobel plant mehrere ambitionierte Projekte, über die David Niederseer am Researchers Beer berichten wird.

Der Anlass findet auf Englisch statt.

Casual conversations about research for everyone

At the "Researchers Beer" in the foyer of Kulturplatz Davos, scientists and interested citizens gather on the first Tuesday of the month at 6:30 PM for conversation and networking.

Special guest: Sports cardiologist and researcher PD Dr. David Niederseer has been driving the expansion of cardiovascular research and sports cardiology at the Hochgebirgsklinik Davos since summer 2023. The Hochgebirgsklinik aims to offer a comprehensive range of 'sport and heart' services in the sports town of Davos for all performance and age levels, for healthy people as well as for people with heart disease. The cardiology team at the Hochgebirgsklinik Davos, headed by Jan Vontobel, is planning several ambitious projects, which David Niederseer will talk about at the Researchers Beer.

The event will be held in English.